# 看護教育委員会ニュース

### 5月号 看護部教育研修委員会



## たんぽぽ



- 4/27 午後 膀胱留置カテーテル等の手技…実際に模型を使って清潔操作の 手技を学ぶことができてよかったなどの感想がありました。
- 5/13 午後 放射線について・看護倫理
- 5/23 フィジカルアセスメント・検体取扱い・輸血管理・実施
- 5/21 院内卒後研修症例発表会…3年目の8名が、県連の発表に向け取り組んだ症例を院内で発表しました。「今までの成長がみえたような気がする」「発表の仕方が早口で聞きづらかった」「自分だけでは気づかなかったところも講評や質問で気づく事ができた」など様々な感想がありました。

県連に向けて頑張って下さいね。



## 今後の新人研修の予定

6/9 注射 OSCE

6/24 救急時の看護



## メイプル

#### ラダー研修

ラダーⅡは9月、ラダーⅢは11月を予定して

います。在宅の様子を知ることができる研修内容になっています。

#### 専門コース

感染は6月、緩和は7月募集予定となっています。

#### 7月の予定

\*7/16 若草の会

「多重業務について」

\*7/23(土) 院内看護学会

発表:4・7・8階

たくさんのご参加、お待ちしています

10:1看護体制での新人指導は今までと 違い大変ですよね。スタッフの皆様ありが とうございます。

新人のみなさまは入職して2か月が経ち、 身体も心も飽和状態…という方もいるの ではなでしょうか。あせらす、ゆっくり でいいので、ひと休みも大事ですよー。

